

La guardia municipal.

El señor Amat propone que se destine parte de la guardia municipal a prestar el servicio de vigilancia y guardería en la vega de allí.

Los arbitrios.

El señor Amat da las gracias y excita a la Comisión de Hacienda para que formule los pliegos de condiciones para el arriendo de los arbitrios extraordinarios antes de que se discutan los futuros presupuestos.

Un sermón.

El Sr. Rovira propone y así se acuerda, que se designe para predicar el sermón de la Virgen del Mar al ilustrado Párroco de Nijar Doctor don José Almuña López.

Las Almadrabillas.

El mismo concejal se ocupa del estado en que se encuentra la barriada de las Almadrabillas, a consecuencia de los polvos de hierro que tantas molestias producen a aquellos vecinos.

Alrededor a la manifestación que tuvo lugar el sábado pasado y dice que causaba pena ver los rostros y las ropas de los manifestantes, manchados por el hierro, y pide que se rieguen abundantemente las calles de esa barriada y que antes se recoja por la brigada de policía urbana todo el polvo que sea posible, pues si se deja el que ahora hay, por mucho que se riegue, poco podrá conseguirse en beneficio de la salud y del aseo de aquellos habitantes.

Dice que el único balneario de Almería está emplazado en dicha barriada, y que es preciso atraer forasteros y bañistas, en beneficio de los intereses de nuestra ciudad.

—Si el camino que conduce al balneario sigue polvoriento y sucio, el que venga de fuera en esta temporada, huirá, yéndose a otros puertos del Mediterráneo—afirma.

El Alcalde manifiesta que se ha anticipado a los deseos del Sr. Rovira y que se están regando bien las calles del Jaíl y Tejares, y que se han arrojado ya a la mar muchas carretadas de polvo de hierro.

El Sr. Rovira se complace de ello y da las gracias al Sr. Pérez Ibáñez.

Locomóviles.

El Sr. Juárez se hace eco de las quejas de los vecinos de la calle de Granada y otras principales vías, por el tránsito de las máquinas automóviles, que con su enorme peso destruyen el pavimento, y pide que se cumplan las Ordenanzas municipales, designando a dichas máquinas un itinerario fuera del centro de la población.

El Sr. Alcalde ofrece que se cumplirán las Ordenanzas.

Foco de infección.

El Sr. Padilla denuncia la existencia de un verdadero foco de infección en un solar de la calle de la Reina Regente.

Un legado.

El Sr. Naveros Burgos recuerda a la Corporación que el canónigo don Francisco Ona otorgó testamento legando parte de sus bienes a la ciudad, y añade que...

Fontana.

El Sr. Pérez García propone la instalación de una fontana en la plaza de Jaruga.

El Alcalde promete atender al ruego.

La plaza de la Libertad.

A propuesta del señor Pérez López, se acuerda arreglar el piso de la plaza de la Libertad.

Abusos.

El Sr. Pérez Ibáñez habla de abusos que se están cometiendo en los terrenos que tiene el Municipio en la Calzada de Castro, y propone que se guarden o se enajenen.

Autorízase al Alcalde para que nombre un guarda.

No habiendo otros asuntos, se levantó la sesión.

NOTICIAS

La Guardia civil de esta capital logró rescatar ayer una escopeta de dos cañones en la casa de Antonio Zapata Muñoz, con la cual se produjeron lesiones a dicho sujeto.

Por conducir ganado cabrío a la propiedad de Jacinto Abad, vecino de Canáyar, ha sido denunciado Miguel Romero González.

En el sitio que llaman Puerta de Lora, en Vélez Rubio, se produjo hace pocos días una reyerta en la que tomaron parte Francisco Navarro y tres hijos de este y Juan Lapon Lasa y varios hijos del mismo.

De la lucha resultaron, el joven de 16 años Antonio Navarro Crisol, con una herida de arma de fuego en el costado izquierdo, y la guardia municipal Juan Lapon, con una herida de arma blanca en el hombro derecho y dos contusiones en la ingle izquierda, de pronóstico reservado.

La Guardia civil detuvo a los agresores.

Por orden del señor Gobernador civil ha comenzado a instruir expediente para averiguar lo que haya de cierto en denuncia presentada contra los inspectores de policía, con motivo del suceso ocurrido días pasados en la redacción de Heraldo de Almería.

Por el hurto de ochenta reses lanaras ha sido encarcelado el vecino de Chirivel don Martínez Torregrosa, de 18 años de edad, de oficio carnicero.

La Compañía del Sur de España ha presentado recurso de alzada contra el acuerdo del Gobernador civil, que le impuso una multa de 250 pesetas por retraso del mixto del día 18 de Abril de 1906.

Hasta el día 31 de Agosto próximo está abierta la matrícula en la secretaría de Universidad de Granada, para los alumnos libres que quieran dar validez académica a sus estudios.

El Alcalde ha enviado al Gobernador

de la terna formada por los concejales don Miguel García Langlé, D. Francisco Rovira Torres y D. Manuel de Ona Rodríguez, a fin de que se designe un vocal para la Junta provincial de Instrucción pública.

Regularidad en su estado y ausencia de dolor, conseguirán las jóvenes usando Hemoglobina Asimilable Stengre, Venta Farmacia.

La debilidad general por pobreza de sangre, los desvanecimientos, la falta de fuerza, se cura con la Hemoglobina Asimilable Stengre.—Venta Farmacias.—Stengre, Cartagena.

Don Juan José Caparrós Soto, dueño

de la antigua posada de los Alamos, ha instalado una casa de viajeros en la plaza de San Sebastián, número 3, titulada H. de los Alamos, la que se ha montado con arreglo al confort moderno.

En dicha casa encontrarán los viajeros un trato exquisito y esmerado a precios verdaderamente económicos.

Anemia: Hemoglobina líquida Doctor Grau. En tubitos esterilizados, única Hemoglobina española que se vende en el extranjero.

Ha trasladado su despacho a la calle Real, núm. 26, el procurador de esto, Tribunales don Pascual Roda Rodríguez.

El acreditado establecimiento de col-

niales de don Gervasio Losana, se ha trasladado al magnífico local del paseo del Príncipe, número 20 (bajos del Hotel Simón, antes París).

Se vende en Benahadux una hermosa casa de nueva construcción, con solar para jardín, e inmediata a la estación del ferrocarril. Darán razón en esta ciudad, calle de Vargas, número 3.

Se vende un magnífico caballo. En el fieltro de la Cañada darán razón.

En cuarta plana publicamos: Movimiento marítimo—Registro civil—Casa de socorro—Pasatiempos—Vida militar.

no ruso propónese invitar a los nacionalistas persas a que señalen una pensión al sha destronado.

Fiestas del Havre.—Regreso de M. Fallieres.

París, 19.—En el día de ayer, el presidente de la República, M. Fallieres, obsequió con un banquete a los jefes y oficiales del acorazado inglés Júpiter y de los de la escuadra francesa, habiendo asistido por la tarde a la sesión de clausura del Congreso celebrado en el Havre. Por la noche llegó a la estación de San Lázaro, de esta capital, el tren que conduce al presidente.

En Reims.—Asistencia de 24 Prelados.—Terminación del Triduo

Ayer, domingo, terminaron en Reims los solemnes cultos del Triduo celebrado en dicha población en honor de la Beata Juana de Arco. Han asistido a las fiestas veinte y cuatro Prelados, entre ellos uno belga y dos ingleses, y un concurso inmenso de fieles.

Su Eminencia el Cardenal Mercier Primado de Bélgica, celebró la Misa de Pontifical en la Catedral, predicando en la función de la tarde el Obispo de Orleans, M. Tauchet, que conmovió al auditorio con su oración elocuente. Un solemne Te Deum fué cantado al final de los cultos.

Viaje de la escuadra francesa.—Arribada a Cherburgo de los buques rusos.—Entrevista con el zar de Rusia.

París, 19.—La escuadra francesa que ha tomado parte en la revista naval del Havre, regresará a Brest el día veinte y uno próximo, marchando después a Cherburgo el treinta y uno para tributar los honores al zar de Rusia, a la llegada a dicho puerto de los buques que le escoltan.

La entrevista del emperador Nicolás y del presidente Fallieres se verificará a bordo del acorazado francés Verité.

Rumores.—Entrevista regia.

París, 19.—Despachos de San Petersburgo dan cuenta de ciertos rumores que corren por el corte moscovita acerca de un proyectado viaje del zar Nicolás.

Se asegura que éste visitará en el próximo otoño al sultán de Turquía, Mahomet V.

Muerte del ex Padre Tyrrel. Reconciliación con la Iglesia

El célebre ex Padre Tyrrel, que fué excomulgado después de la publicación de la Encíclica Pascendi

por sus errores modernistas, ha fallecido.

Se asegura que ha muerto en un convento de Stowington, habiendo abjurado de todos sus errores y recibido los Santos Sacramentos.

Ultima hora.

Consejo de ministros.

Madrid, 20.—Espérase que el jefe del Gobierno, señor Maura, llegue hoy a Madrid para asistir al Consejo extraordinario de ministros que ha de celebrarse bajo la presidencia del rey.

Este ha salido en el sudexpreso de San Sebastián camino de Madrid.

Llegada de Felú.

Madrid, 20.—Hallegado a esta corte el jefe del partido tradicionalista señor Felú, quien fué recibido por algunos íntimos.

Ante el cadáver de D. Carlos. Varias noticias.

Madrid, 20.—Comunican de Milán que hoy se permitirá la entrada a la capilla ardiente, donde se halla expuesto el cadáver de D. Carlos de Borbón.

Velando el cadáver están el hermano del Pretendiente, príncipe don Alfonso; el conde Caserta y la duquesa de Madrid, a quien no ha habido manera de disuadirla de su propósito de acompañar al cadáver de su esposo.

Durante la mañana de hoy se dirán misas en la capilla ardiente.

Hoy se vestirá el cadáver con el uniforme de general.

El ataúd ostenta una cruz que lleva el lema siguiente: «Carlos VII de España».

Ayer visitaron a la duquesa de Madrid las autoridades italianas.

Senador carlista a Varese.

Madrid, 20.—Telegrafian de Pamplona que el senador carlista don Navarrod, Sr. marqués de Vessolla, ha salido con dirección a Varese.

Trece ejecutados.

París, 20.—Despachos de Constantinopla dicen que ayer fueron ejecutados en aquella capital trece individuos complicados en los sangrientos sucesos anticonstitucionales.

LIBRAS ESTERLINAS

Otización en Aljeria.

El 19 de Julio de 1909.

PAGARON { 27,51 cheque.

{ 27,45 4 8 div.

SALVADOR ROMERO Y HERMOSO Banqueros.

Paseo del Príncipe, núm. 1/2.

Información telegráfica

(De nuestros corresponsales especiales)

D. Carlos de Borbón.

Los primeros telegramas.

Madrid, 19.—El primer telegrama que se recibió ayer en Madrid dando cuenta del fallecimiento de don Carlos de Borbón, venía suscripto por el hermano de éste don Alfonso, y dirigido al jefe del partido tradicionalista, señor Felú.

Como éste no se halla en Madrid, se envió el despacho al administrador de El Correo Español.

El texto del telegrama es el siguiente: «Falleció mi amado hermano Carlos a consecuencia de un colapso producido por la impresión que le ocasionaron las noticias circuladas estos últimos días respecto a su salud.»

Comuniqúese a los leales carlistas.

El segundo despacho recibido, confirmatorio del anterior, es de una dama de don Carlos, hermana del señor Conde del Pinar, con quien habló.

El conde me mostró sollozando el despacho de su hermana.

El señor Felú.—Reunión en "El Correo Español."

Madrid, 19.—El jefe del partido tradicionalista, que se halla en Toluca, vendrá mañana, a Madrid e inmediatamente reunirá a todos los diputados carlistas que se encuentran en esta corte.

La redacción de El Correo Español se reunirá mañana para tomar acuerdos.

La sepultura de don Carlos.

Madrid, 19.—Parece seguro que el cadáver de don Carlos de Borbón será enterrado en Trieste.

Embalsamamiento del cadáver.—Los últimos momentos de don Carlos.

Madrid, 19.—El cadáver de D. Carlos será embalsamado antes de conducirlo a Trieste.

El acto del sepelio tendrá lugar el martes.

El Pretendiente conservó la lucidez hasta sus últimos momentos, en que con admirable serenidad de espíritu, estuvo conversando con las personas que le rodeaban.

El cadáver, vestido de levita, y ostentando sobre el pecho las insignias del Toisón de oro, ha sido expuesto en el vestíbulo de su hotel de Varese, convertido en capilla ardiente.

Manifestaciones de pésame. Carlistas a Trieste.

Madrid, 19.—En la redacción de El Correo Español, se reciben constantemente muchos telegramas de pésame por la muerte de don Carlos de Borbón.

A los funerales de éste, que habrán de celebrarse en Trieste, propónese asistir algunos carlistas de gran significación en el partido.

Comentarios.—Habla Mella.

Madrid, 19.—En todos los círculos se hacían hoy animados comentarios sobre la determinación que tomará el partido tradicionalista, después de la muerte del Pretendiente.

Considerábase muy probable que no transcurriría mucho tiempo sin que algunos valiosos elementos del carlismo, reconozcan a la dinastía reinante.

Interrogado el señor Vázquez Mella, acerca de la fecha en que se reunirán los diputados carlistas, dijo que nada se había decidido aún.

Respecto a la proclamación de don Jaime, agregó el señor Mella que sólo se trata de la sustitución de persona, pero de ningún modo de la rectificación de programa.

Claro está—continuó—que don Jaime publicará oportunamente su manifiesto exponiendo lo que desde luego esperamos todos, y como todos lo conocemos, no hay que esperar sorpresas.

El señor Llorens ha dicho, poco más, poco menos, lo mismo que el señor Mella, reconociendo como indiscutible jefe del partido a don Jaime.

Este, que se halla en París, saldrá esta noche para Varese.

Funerales en Bilbao.

Madrid, 19.—Comunican de Bilbao que en la Basílica de Santiago se han celebrado hoy con asistencia de muchísimas personas, solemnes funerales en sufragio de don Carlos de Borbón.

En Barcelona.

Madrid, 19.—Participan de Barcelona que entre los elementos tradicionalistas de aquella capital, ha producido honda impresión la noticia de la muerte de don Carlos.

Los círculos carlistas ostentan colgaduras negras.

Una comisión del partido saldrá en el expreso de mañana para Italia, con objeto de asistir al entierro.

POLITICA

Las últimas elecciones.—Resolución de expedientes.

Madrid, 18.—El ministro de la Gobernación, Sr. La Cierva, terminará en breve la resolución de algunos expedientes relacionados con las últimas elecciones municipales.

Es seguro que se acordará la nulidad de muchos de esos expedientes, celebrándose nuevas elecciones.

Vigilante denunciado.

Madrid, 18.—Un redactor de España Nueva ha presentado una denuncia contra un agente de vigilancia de quien, según dice el denunciante, recibió algunos insultos.

El mitin contra la guerra de Marruecos.—Conferencia de autoridades.—Las manifestaciones de Pablo Iglesias.

Madrid, 18.—Después de terminado el mitin de protesta contra la guerra de Marruecos, que ha tenido lugar hoy en esta corte, celebraron una detenida conferencia el comisario de policía del distrito del Congreso y el juez de primera instancia.

La entrevista versó sobre las manifestaciones hechas en el mitin por Pablo Iglesias, las cuales encierran suma gravedad las palabras pronunciadas por el leader de los socialistas, darán motivo para su procesamiento.

La embajada marroquí en los toros.

Madrid, 18.—Los embajadores de Marruecos, con su séquito, asistirán esta tarde a la corrida de novillos que se celebrará en esta plaza.

Próximo Consejo.

Madrid, 18.—Considerábase probable que el lunes ó el martes se reúnan los ministros en Consejo.

Ministro de viaje.

Madrid, 18.—El ministro de Gracia y Justicia, señor marqués de Figueroa, marchará en breve a Galicia, donde propónese residir durante el verano.

Muerte del pretendiente don Carlos de Borbón.

Madrid, 18.—Oficialmente se ha tenido noticia del fallecimiento del pretendiente, don Carlos de Borbón, ocurrido en su residencia de Varese, hoy a las cinco de la tarde.

La cuestión de Marruecos. Declaraciones de Marina.

Madrid, 18.—El Heraldo de Madrid publica hoy unas declaraciones hechas por el comandante general de Melilla, Sr. Marina, a un redactor del citado diario.

El general Marina ha dicho, entre otras cosas, que los sucesos presentes y pasados de aquella plaza no se conocen en España como convendría dada la importancia que tienen.

Refiriéndose a ciertas manifestaciones hechas por la prensa, dijo: «Se conoce que las bofetadas que recibimos en Melilla, no se sienten en España.»

«No vamos a la aventura como por ahí repiten—continuó diciendo el general—sino que estamos desarrollando una acción militar necesaria para mantener el prestigio nacional, ante los moros.»

«No aspiramos—agregó—a proteger a una Empresa, sino a salvar nuestro decoro, y estos kilómetros que hemos aventajado son como el ensanche de los pulmones de Melilla.»

Los taberneros se quejan.—Visitando a La Cierva.

Madrid, 19.—Una numerosa comisión de taberneros de esta corte ha visitado hoy al ministro de la Gobernación, Sr. La Cierva, para exponerle sus quejas por la ruda competencia que les hacen los dueños de restaurantes, quienes, amparados por la ley del descenso dominical, pueden libremente tener abiertos sus establecimientos en domingo.

El ministro ofreció a los visitantes estudiar el asunto.

Los panaderos.

Madrid, 19.—También visitó al señor La Cierva una comisión de obreros panaderos, a fin de someter a la consideración del ministro las diferencias que entre ellos y sus patronos existen, las cuales motivan la actitud adoptada por los primeros.

Los tratados comerciales con América.

Madrid, 19.—El ministro de Hacienda Sr. González Besada, iniciará dentro de la próxima semana, las negociaciones de los tratados comerciales entre España y algunas repúblicas sudamericanas.

De Madrid.

Una riña.

Madrid, 19.—En un merendero del Paseo de las Acacias riñeron anoche dos sujetos, por cuestiones de faldas.

Uno de los contendientes resultó con una grave puñalada en la ingle.

La Bolsa.

Madrid, 19.

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes Perpetuo interior, Pequeños, Fin corriente, Amortizable, etc.

De provincias.

Mitin solidario

Coruña, 18.—El mitin solidario celebrado hoy en esta capital como protesta del acuerdo de la Comisión provincial anulando las elecciones de los concejales solidarios, se ha verificado en medio del mayor orden.

Carteristas que huyen

Pamplona, 18.—Al ser conducidos a la cárcel, se han fugado hoy dos carteristas.

En persecución de los fugitivos se lanzaron algunos soldados que dispararon algunos tiros al aire. Uno de los carteristas ha sido capturado.

Las regatas en San Sebastián.—Los balandros vencedores.

San Sebastián, 19.—Ayer terminaron en esta capital las regatas, resultando vencedores los balandros Dóriga y Princesa de Asturias.

Mitin socialista.

Santander, 19.—Anoche se celebró en esta capital un mitin socialista para protestar del envío de tropas a Marruecos.

Entre otros acuerdos, se adoptó el de pedir el servicio militar obligatorio.

Extranjero.

Wright en New York.

París, 18.—Cablegramas de New York dan cuenta de que el célebre aviador Mr. Wright ha hecho con su aeroplano un vuelo de diez y ocho kilómetros en diez y seis minutos, a veinte y cuatro kilómetros de altura.

Perú y Bolivia.

París, 18.—Comunican de Buenos Aires que el presidente de la Argentina, Sr. Figueroa Alcorta, refiriéndose al conflicto existente entre Perú y Bolivia, que la opinión más generalizada, que es también la suya, es que la guerra entre los citados países será inevitable.

El ex infante D. Alfonso.

París, 18.—Despachos de Berlín comunican que en los círculos diplomáticos se da como seguro que el infante D. Alfonso de Orleans, recientemente exonerado por el monarca español, con motivo de su casamiento con la princesa Beatriz de Sajonia Coburgo Gotha, adoptará el título de príncipe de Borbón, manteniéndose en buenas relaciones con don Alfonso XIII.

En favor del sha destronado

París, 18.—Dícese que el Gobier-

GRAVES SUCESOS EN MELILLA

Moros a favor de España

Madrid, 18.—Despachos de Melilla dicen que algunas tribus quebdanas afectas a España, han montado un servicio de vigilancia para evitar el paso de los cabileños pertenecientes a las tribus rebeldes.

Llegada de tropas

Madrid, 18.—Hoy ha fondeado en la plaza de Melilla el trasatlántico Alfonso XII, que conduce el batallón de Cazadores de Alba de Tormes.

El desembarco de las tropas fué presenciado por el general Imaz y un gentío inmenso.

Heridos que mejoran

Madrid, 18.—Nuevos despachos de Melilla participan que hoy han sido dados de alta algunos de los soldados heridos en el combate del día nueve.

El capitán Riquelme y el teniente Molina han mejorado notablemente.

Sangrientos combates en los mares.—Los cabileños toman el Atalayón.—Muerte de un teniente coronel, un comandante, un capitán y numerosos oficiales y soldados.

Madrid, 19.—Por los últimos despachos recibidos de Melilla se ha comprobado que las confidencias que el comandante general de aquella plaza recibiera hace varios días, han tenido desgraciadamente confirmación.

Al general Marina habían asegurado que las fuerzas de la harka mora se proponían intentar un golpe de mano, apareciendo de improviso por las gargantas del Gurgú, y con este motivo las precauciones, siempre grandes, se aumentaron.

Durante estas últimas noches se habían visto lejanas hogueras en Beni-Bu-Ifrur y Ulad-Settu, anunciadoras de que los moros llamaban a los de las cabilas más lejanas.

Posteriormente, el sábado último, pasaron a la vista de las tropas españolas algunos moros armados, lo cual hizo sospechar que se reanudarían para alguna algarada y se consideraba posible que el hecho tuviese relación con las fogatas observadas la noche antes.

Nada más claro, por desgracia. Según los despachos a que aludimos al principio, ayer, a las cuatro de la tarde, se libró un sangriento combate entre los moros y las fuerzas del general Marina.

El primer ataque lo dió un grupo de 1.5

nuevos despachos de Melilla, cuyo contenido aún se desconoce.

Alistamiento de buques.—Orden del Gobierno á la Trasatlántica

Madrid, 19.—El Gobierno ha ordenado á la Compañía Trasatlántica Española que tenga listos algunos buques de su flota en distintos puertos, con el fin de transportar á Melilla, inmediatamente, las tropas que se han destinado á aquella plaza.

Para cubrir bajas.

Madrid, 19.—Telegráficamente han sido destinados á cubrir las bajas sufridas por la artillería en el combate de ayer, al comandante D. Joaquín Perteguer y el capitán don Angel Alvarez.

Desde Segovia.—Las familias de los oficiales muertos.

Madrid, 19.—Telegráficamente de Segovia que la circunstancia de residir allí las familias del comandante don José Royo y el capitán don Joaquín Gibech, ambos muertos en el combate de ayer, hace que los domicilios de aquellas estén siendo visitadísimos.

Los referidos militares gozaban en Segovia de muchas simpatías.

Linares dice...

Madrid, 19.—El ministro de la Guerra, señor Linares ha negado que ahora haya de ir á Melilla la brigada que manda el general Pinto.

Weyler no va.

Madrid, 19.—Durante todo el día se aseguraba que el general Weyler iría á Melilla como general en jefe del Ejército.

La noticia fué acogida en algunas partes y hubo quien aseguraba que era cierta; pero la mayoría de las personas no lo creyeron, por estimar que ese nombramiento equivaldría á una censura para el general Marina.

La guarnición de Madrid á Melilla?

Madrid, 19.—Esta noche se decía que la brigada de cazadores que guarnece á Madrid y á sus cantones saldrá para Melilla.

Personas que dicen bien informadas aseguran que las mencionadas fuerzas marcharán á aquella plaza mañana mismo.

Los socialistas y la guerra. Empiezan las divisiones.

Madrid, 19.—En el partido socialista empiezan á iniciarse las divisiones, pues son cada vez menos los que protestan de la guerra con Marruecos.

Espérase que la mayor parte de esos elementos desistan de contribuir con su presencia á la manifestación pública de protesta que está preparándose.

Noticias de Alhucemas.—Los moros se refuerzan.

Madrid, 19.—El comandante militar de Alhucemas ha comunicado al comandante general de Melilla, señor Marina, que tiene noticias fidedignas de que los agitadores de aquellas cabilas han conseguido que cinco mil cabileños refuerzan la harca que combate contra las tropas españolas.

El general Imaz.—El batallón de Alba de Tormes, conduciendo víveres.

Madrid, 19.—El general Imaz marchó la madrugada última á las posiciones que ocupan las tropas del general Marina.

El batallón de Alba de Tormes, apoyado por otras fuerzas, salió para llevar un conyoy de víveres y municiones para los soldados de las primeras líneas.

Durante el camino hubo de librar algunos combates con destacamentos de moros que le salían al encuentro.

Duración del combate de ayer.—Diez horas luchando.—Soldados muertos y heridos.—Los moros se llevan 17 mulas y un caballo

Madrid, 19.—Acaba de recibirse despachos de Melilla participando que el combate librado ayer con los moros por nuestras tropas duró 12 casi tohoras.

Parece comprobado que los soldados que resultaron muertos fueron quince y hay veintiocho heridos, dos gravemente.

El episodio más duro de la batalla se desarrolló de ocho á nueve de la noche.

Un grupo de moros cortó los alambrados próximos al campamento español, y se llevó dos tiendas, diez y siete mulas y el caballo del teniente Bremón.

El general Marina en peligro.

Madrid, 19.—Durante el combate sintió sed el general Marina, y su ayudante, el Sr. Zegrí, le entregó un vaso con agua.

En el momento en que el general empezaba á beber, una bala enemiga dió en el vaso, arrebatándole de la mano.

El general quedó ileso.

Bajas de los moros.

Madrid, 19.—Alrededor del campamento español quedaron diecisiete moros muertos; pero han experimentado seguramente muchas más bajas, cuyos cadáveres se llevarían, siguiendo su costumbre.

Los moros se ensañan con el cadáver de un sargento.

Madrid, 19.—Entre los muertos en el combate de ayer figura un sargento del regimiento de África, cuyo cadáver cayó en poder de los moros los cuales se ensañaron en él, mutilándolo, y por último, le prendieron fuego.

Continúa el fuego.—Muerte de un cabo.—Acto heroico de un teniente.

Madrid, 19.—Durante toda la noche siguió á la batalla no cesó el fuego contra el enemigo.

Las avanzadas hacían caer sobre los cabileños una verdadera lluvia de balas.

Una última hora resultó muerto un cabo.

El teniente Sr. Mina recibió una herida en el brazo, y sin embargo no quiso retirarse de su puesto.

50.000 cartuchos disparados.

Madrid, 19.—Calculase que durante la acción consumieron nuestras tropas unos cincuenta mil cartuchos.

Familias de militares observando el combate.

Madrid, 19.—La mayor parte de las familias de los militares que residen en Melilla, subieron al torreón donde se hallan emplazadas las baterías de San Fernando, desde donde seguían con la natural emoción los detalles del combate.

Algunas señoras que estaban vivamente emocionadas, sufrieron síncope al oír los disparos de la artillería.

El "Numancia" á Málaga

Madrid, 19.—Dícese que el crucero Numancia ha recibido orden de zarpar inmediatamente de Melilla con rumbo á Málaga, á fin de recoger el próximo jueves fuerzas destinadas á aquella plaza.

ULTIMOS DESPACHOS

Nuevo tiroteo.
Madrid, 20.—Se reciben despachos de Melilla comunicando que ayer tarde hubo un nuevo tiroteo entre los moros y nuestras tropas, pero no dan detalles.

Salida de fuerzas.—Lamentaciones del Gobierno.
Madrid, 20.—Se ha ordenado que hoy salga de Madrid para marchar á Melilla, media brigada de la que manda el general Pinto.

El Gobierno se lamenta de la campaña alarmista que vienen haciendo algunos periódicos, exagerando extraordinariamente los sucesos de Marruecos.

¿Más bajas?
Madrid, 20.—A última hora se ha dicho que el número de las bajas sufridas por nuestro ejército en el combate de ayer, es mucho mayor de lo que se ha publicado.

Boletín religioso.

Santos de hoy, martes.—Santos Librada, virgen y mártir; Jerónimo Emiliano, confesor y fundador; Margarita, virgen y mártir; Elías, profeta; José el Justo y Severa, virgen.

La Misa y el Oficio divino son de Santa Librada, virgen y mártir, con rito doble de segunda clase y color encarnado.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de los Dolores, en Santa Clara.

VARIOS SUCESOS

Entre mujeres.
En la calle de la Alhóndiga, frente al caño de Polca, cuestionaron dos mujeres en la mañana del anterior domingo, produciéndose un fuerte escándalo.

Próximamente á las doce y media, se encontraron en el indicado sitio Micaela del Aguilá, de 17 años de edad, soltera, de Almería, y Josefa Martínez García, de 30 años, casada, natural de Viator y domiciliada en la calle del Pósito número 30.

Ambas mujeres cuestionaron de palabra, por razones que se ignoran, pasando después á vías de hecho.

La Josefa agredió á su adversaria con unas tijeras, ocasionándole una herida en la cara.

Varios transeúntes intervinieron, evitando que la lucha de las mujeres revistiera mayor gravedad.

La paciente fué conducida á la casa de socorro, donde fué asistida convenientemente, pasando después al Hospital.

Enterado del suceso el vigilante Manuel Argudo, practicó las pesquisas necesarias hasta conocer el paradero de Josefa Martínez, á la que detuvo, conduciéndola al arresto, á disposición del Juzgado.

Niño ahogado.
Entre cuatro y cinco de la tarde del domingo ocurrió una lamentable desgracia en la playa de la Almadrabilia, junto al rompeolas del andén de costa del dique de Levante.

A la hora citada se hallaban en el indicado sitio varios niños, y uno de ellos tuvo la desgracia de resbalar, con tan mala fortuna, que rodó al mar.

Apercibido del suceso don Antonio Muñoz Avila, que á la sazón se hallaba paseando por la cortina del muelle, invitó á los muchachos á salvar á su compañero, pues dicho señor no sabe nadar.

Un chico, apodado el Baquero, despojose de la ropa y se lanzó al mar; pero al verse en peligro, pues él que se ahogaba trataba de cogerle, desistió de sus nobles propósitos.

En el andén de costa no había ningún agente de la autoridad, y el Sr. Muñoz hubo de conseguir que un marino inglés se lanzara al agua, sin despojarse de la ropa. El marino logró extraer al niño en estado gravísimo.

El chico, Manuel Romero Garrido, de once años de edad, natural de Almería y habitante en el Barrio Alto, falleció á los pocos momentos de haber ingresado en el Hospital, donde se le administró la Extremunción.

Por jugar á los toros.
El día del domingo fué fecundo en desgracias.

Poco después de lo ocurrido en el Andén de Costa, ingresaba en la casa de socorro el niño Emilio Ventura Sánchez, sufriendo una herida de cinco centímetros de longitud, en la región escrotal.

Dicha herida le fué ocasionada con una cornamenta, jugando con otros muchachos al toro.

Al ocurrir el suceso todos los muchachos se dieron á la huida, dejando abandonado el artefacto.

Un suicida.
Entre diez y once de la noche se produjo anteayer gran alarma entre las personas que tomaban el fresco en el Malecón y en los concurrentes á los cafés establecidos en la explanada del contra-muelle.

Cerca de aquel sitio, frente á los cargaderos de Alquife, había tratado de suicidarse un hombre, arrojándose al mar.

Lo ocurrido fué lo siguiente:
A la indicada hora se apercibieron José Zubietta López, y Sebastián Parra Ortega, portero de la Delegación de Hacienda, de que otro sujeto que les acompañaba, Vicente Cobos Cano, se despojaba de la americana y rápidamente se arrojaba al mar.

Viendo que se ahogaba, el Zubietta se lanzó en su auxilio, logrando sacarle á la orilla de la playa.

Al lugar del suceso acudieron los cabos de municipales Manuel Carmona y Antonio Ibarra, los cuales condujeron al suicida al Hospital, en grave estado.

Se ignoran las causas del suicidio.

Niño atropellado.
En la calle Real del Barrio Alto fué atropellado ayer tarde, por un coche, el niño de ocho de edad, Diego López Paulina, el que fué auxiliado por los vigilantes Joaquín Sornosa y José Rivera, que le condujeron á la casa de socorro, donde se le apreciaron ligeras contusiones en varias partes del cuerpo.

El carnaje lo guiaba Joaquín Fernández Rueda y el hecho fué casual, por haberse interpuesto el niño entre los caballos, sin que el conductor pudiera contenerlos.

Entre muchachos.
En la calle Real estaban jugando ayer tarde varios muchachos, uno de los cuales arrojó una piedra á Guillermo Delandres Zamorano, de seis años de edad, ocasionándole una herida en la frente, que le fué curada en la casa de socorro.

Mordido por un perro.
En la calle de Espartero, fué mordido

ayer por un perro el joven de 14 años Juan Miralles, siendo asistido en la casa de socorro, de una herida en el tercio medio del muslo izquierdo.

Accidente

Ayer tarde se desprendió un sillar en la antigua posada de los Alamos, produciendo dos heridas al obrero Juan Fernández Moreno, de 35 años, habitante en a calle de Garcilaso, número 2.

El paciente fué asistido en la casa de socorro, de dos heridas con magullamiento de tejidos, situadas en la región dorsal del pie derecho, y una fractura de la segunda falange del dedo grueso de dicho pie.

CUPÓN NÚM. 176.

Para optar al premio de la SEGUNDA CASA que regala "LA INDEPENDENCIA"

Presentando 30 cupones como éste en la Administración de LA INDEPENDENCIA, se entregará un billete numerado para optar al premio de la SEGUNDA CASA

Comisión provincial.

Ayer celebró sesión la Comisión provincial en su nuevo edificio, el que ocupaba el «Colegio de Jesús», presidida por el Sr. Nin de Cardona y con la asistencia de los vocales señores Belver y Enciso.

Aprobada el alta de la sesión anterior, se tomaron los acuerdos siguientes:

Informar al Sr. Gobernador que procede insistir en la competencia entablada con el Juzgado de Instrucción de esta capital, en la causa que por el delito de malversación de fondos se halla instruyendo contra D. Luis Fabra García y ocho concejales más del Ayuntamiento de Felix.

Idem que procede desestimar una reclamación de D. Mariano Zamora Egea, y dos más, vecinos de Pechina, alzándose de la resolución de aquella alcaldía, referente al pago de un arbitrio extraordinario sobre envases para uvas ó materiales de construcción correspondientes á 1907.

Remitir al Sr. Gobernador, á virtud de orden de la superioridad, los recursos y antecedentes electorales de Orla del Río, Mojácar, Chirivel y Doña María.

Anular la proclamación de concejales electos últimamente en Vélez Rubio.

Requerir de inhibición al Juzgado de Instrucción de Gérgal, en causa que sigue contra el ayuntamiento de Santa Cruz, por el supuesto delito de falsedad al constituirse en 1.º de los corrientes.

"La Independencia" en Orán.

De venta en la Galería Pérez, Boulevard Seguin, en todos los kioscos y estancos.

Para anuncios y comunicados, dirigirse al representante D. Francisco Londres, Boulevard Sebastopol, 33.

Vapores fruteros.

Para Liverpool directo.
El muy rápido vapor «YARRO», de la línea Vesco-Cantábrica, expresamente construido para el transporte de frutas, llegará á este puerto hacia el 25 del corriente, y admitirá carga para Liverpool.

Agentes: Romera Hermanos y Compañía. Paseo del Príncipe, 71.

Vapores fruteros.

DE HIJO DE RICARDO GIMÉNEZ S. EN C. (Sucesores de Ricardo Giménez en Ldn.)

El rápido y bien conocido vapor «TAM-BRE», de la Línea Tintoré, llegará á este puerto el día 23 de Julio, saliendo directo para Liverpool.

Para buques é informes, sus agentes, Hijo de Ricardo Giménez, S. en C.

DR. M. MARIN

Especialista en enfermedades de los ojos. Consulta de ocho á una de la mañana y de cinco á siete tarde. Gratuita: martes, jueves y sábados, de 4 á 5 tarde.

Paseo del Príncipe, 1, y Puerta de Parchena

Fulgencio Romera
MÉDICO EX INTERNO, POR OPOSICIÓN, DE LA BENEFICENCIA PROVINCIAL DE MADRID
Ex Ayudante primero de primera clase por oposición, en el Hospital Especial de San Juan de Dios, de los eminentes especialistas Doctores Castelo, Cordero y Bombín.
De doce á tres, Consulta médico-quirúrgica, con especialidad en Cirugía general, enfermedades secretas y de la matriz.
Calle de Sebastián Pérez (antes Alava), número 10, piso 2.º

M. RUBI
Especialista en partos y enfermedades de los niños.
Consulta especial de enfermedades de la mujer.
Gratís todos los jueves.
Horas: De 9 á 11, y de 4 á 6.
Plaza de Bermúdez, número 6.

Dr. Blanes
Médico-oculista de la Beneficencia Municipal.
Enfermos curados en 1908: 380.
Consulta de pago, Antonio Vico, gratuita, Alameda, 20.

M. Vázquez Villasante
MÉDICO
Consultas médico-quirúrgicas de 2 á 4.
Reconocimientos especiales.
Murcia, 81.

La Exposición de Valencia
Para los últimos diez días de este mes preparan grandes fiestas. Habrá 5 colas de toros los días 25, 26, 27, 28 y 29. En los otros días, conciertos por las bandas municipales de Madrid, Barcelona y Valencia.
La fuente luminosa es una verdadera maravilla. De estilo moderno y puramente zamboriano, ocupa una superficie de 280 metros cuadrados y está formado por dos torres de 20 metros. Entre ellas se encuentra, que la forma una magnífica columna en cuyo centro hay un grupo escultórico arriba abajo hay una magnífica escalera de cristal, por donde cae el agua, y detalla los juegos de luces.

Gabinete Médico de Radiología RAYOS X
Electroterapia y Ozonoterapia de LOPEZ ORTIZ
Enfermedades de la mujer, partos y cirugía general.
Horas de consulta, de 3 á 5.
Paseo del Príncipe núm. 7.
Consulta económica de 11 á 12, en su Clínica, calle Alta de Almanzor núm. 19, (frente á la puerta de la Alcazaba).
Consulta gratuita, para los pobres, de 1 á 9, en su Clínica.

Grasas, aceites minerales
queros, minas, de la casa quet Hermanos, representada por D. tonio Pedra Vals.
Trajano, 4, bajos.—Almería.

Nunca como ahora se ha visto tan misas, corbatas y demás artículos á precios tan reducidos como los presentados "LA LIBERATA"

"La Préservatrice"
Compañía de seguros de accidentes, la más antigua de Francia, fundada en 1864, establecida en España desde 1896. Ha satisfecho ciento diez millones de francos en concepto de indemnizaciones, y sus reservas, en 31 de Diciembre de 1908, ascienden á 28.000.000 de francos.
Delegación General en España: Trafalgar, 14.—BARCELONA
AGENTE GENERAL EN ALMERÍA:
D. Esteban Giménez Ulibarri
Obispo Orberá, 15.

LA UNIVERSAL
Única fábrica de pan montada con todos los adelantos modernos.
Movidá á vapor
16 y 18, MARIN, 16 y 18.
Como esta casa ha suprimido los repartidores de pan á domicilio, vende en el interior el pan pesado á la vista del comprador y bonifica á sus clientes con 2 por 100 de descuento.
Pan caliente á todas horas, y con especialidad pan de Madrid, á las diez de la mañana y á las seis de la tarde.
6 bollos surtidos, 0'25 pesetas.
Convencido el público de las muchas economías y ventajas que obtiene comprando en esta casa, cada día aumenta su elaboración, y siendo insuficientes los dos hornos que posee para surtir á su numerosa clientela, se está procediendo á instalar otros.

AGUAS PUERTOLLANO
alcalinas, radioactivas bicarbonatadas
Las más recomendadas por la ciencia médica, por ser exclusiva para combatir enfermedades de Estómago, Hígado, Cálculos, Riñón, Cálculos Fostáticos.
La mejor agua de mesa por ser la más bicarbonatada, la única que servida en las comidas facilita la digestión. Es la más pura y sin microbios.

Consultorio Electro-Médico-Operatorio
Doctor Emilio Rapallo.
Reconocimientos, operaciones, aplicación de métodos curativos especiales, también á domicilio y al alcance de todas las clases.
Electricidad, Inhalaciones, Extirpación radical garantida de vello, pelo, manchas lunares sin dolor ni señal. Reconocimientos especiales é internos y métodos eficaces para enfermos de todas clases, atestiguados por muchos graves y crónicos curados.

Salvador Romero y Hermanos
BANQUEROS
Paseo del Príncipe, 10.—ALMERIA
Compra de cheques y letras de libras esterlinas, francos, pesetas, marcos y toda clase de papel extranjero. Compra de toda clase de billetes y moneda de oro españolas y extranjeras.
Venta de cheques sobre las principales plazas del mundo.
NEGOCIACION DE GIROS.
COMPRA Y VENTA de toda clase de papel del Estado y Valores públicos.

Vapores correos españoles de Almería á la Argentina.

El magnífico vapor de 10.000 toneladas, "Conde Wifredo"
de la Compañía Pinillos, Izquierdo y Compañía, de Cádiz, saldrá de Almería el día 1.º de Agosto, admitiendo carga y pasaje-ros en primera, segunda, intermedia y tercera clase, para Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires.
SALIDAS DEL PUERTO DE ALMERIA DURANTE EL PRESENTE AÑO
Vapor Barcelona >> 22 de Agosto y 12 de Noviembre.
> Valbanera >> 12 de Septiembre y 2 de Diciembre.
> Cádiz >> 2 de Octubre y 22 >>
> Conde Wifredo el día 22 de Octubre.
Aviso importante.—Este buque admite también pasaje para la Habana y demás puertos de las Antillas, que transbordarán en Cádiz á otro buque de la misma Compañía.
Consignatario en Almería, LUIS GAY, Puerta de Parchena.

